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Primera
Bici

Ferraresi y Sierra entregaron
más de 1200 bicicletas a niños
de las escuelas públicas de la

Ciudad.  Bicicletas que
recibieron alumnos del 1er
y 5to grado de las escuelas

primarias públicas
N° 2, 14, 15, 17, 23, 28, 31,
33, 35, 36, 41, 53, 67 y 80
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AVELLANEDA

BERAZATEGUI

El Pato
tendrá su

Centro Cívico
Mussi firmó el acta de

cesión de terrenos para
construir un Centro Cívico

de El Pato. Acuerdo
rubricado con el Ministro
de Hacienda Bonaerense,
con quien recorrió el lugar

donde se hará obra
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La Municipalidad de Quilmes se presentó en la Justicia Federal
y pidió que investiguen las acusaciones de un portal sobre
cooperativas "por falsas y maliciosas"; y enfatizó que "en
estos meses nos acostumbramos a operaciones mediáticas"

Redoblar la apuesta

Lista Unica de color Verde y otra vez
Bienvenido Basalo renueva en
el Colegio de Abogados de Quilmes

Alerta vecinal

Vecinos de las Torres de Ezpeleta
preocupados por rajaduras en

edificios: Dicen que es culpa del
socavamiento del arroyo Jiménez

Alerta vecinal

Vecinos reclaman
trasladar el depósito

judicial de autos
de Bernal Oeste

Increíble: En al menos tres torres, los ascensores no funcionan porque
se traban contra las paredes. Los vecinos suben y bajan por escaleras

Se inició la repavimentación
de la avenida San Martín
en San Francisco Solano;
un histórico pedido vecinalHCD Quilmes:

El Pejerrey
debe esperar
nuevo pique

Litza se reunión
con alumnos de
la Escuela Rural
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El semanario El Suburbano fue creado el 25 de Mayo de 2000

Observamos todo.
Informamos todo.

Kiosco
"Catedral"

Mitre y Rivadavia, Quilmes
Centro. Todas las

publicaciones y diarios

Kiosco
Armando

Alberdi y Mitre. Quilmes
(6 a 15 hs) 4618-1235

Diarios y Revistas

"GALE"
Av. 12 de Octubre esq.
A. Baranda. Quilmes

Juancho
Diarios y Revistas

Quilmes Oeste
Vte López y San Luis

Mitre y
Brandzen

Walter tiene todo lo que
necesitas: Revistas, diarios y
publicaciones. Domicilio

En Bernal-Quilmes: Lamadrid casi Vicente López.
En Berazategui: Mitre y 14, frente a la ex Municipalidad.

Diarios Cevallos
Cevallos y Rivadavia, Qs.

Tel.1563353738
Reparto a Domicilio

El Mejor Kiosko
Diarios y Revistas
Garibaldi y San Martín

Quilmes Centro

También lo podés conseguir en...

Avanza la Red Secundaria
de Agua en Quilmes Oeste
El Municipio de Quilmes, en un trabajo conjunto con Agua y

Saneamientos Argentinos (AySA) lleva adelante los trabajos de la
Red Secundaria de Agua en el barrio Roña Bekerman, en la zona de
la calle 816 y el arroyo Las Piedras, en Quilmes Oeste.
  La Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública municipal, a car-
go de Ceci Soler, coordina las tareas que tienen como objetivo un to-
tal de 162 conexiones domiciliaras con canillas de servicio de agua
potable, en una obra que se enmarca en el programa Agua + Trabajo,
en articulación entre la Municipalidad de Quilmes y AySA.
  De esta manera, se va a ejecutar la colocación cañerías distribuidoras
de agua potable para todo el barrio, de material PVC de diámetros
variables. Con este trabajo, se verán directamente beneficiadas 145
familias, e indirectamente los barrios circundantes por la adecuación
de la instalación y cierres de mallas a realizar, que permitirá mejorar la
presión y calidad del agua en la zona.
  En Quilmes, en conjunto con AySA, en los primeros dos años de
gestión de Mayra Mendoza, se realizaron un total de 56 obras de
expansión y mejora de la red de agua y cloacas, que beneficiaron a
más de 120.000 vecinos y vecinas. El objetivo es seguir avanzando
hasta alcanzar la cobertura del 100 por ciento del distrito con la red
de agua potable y cloacas.

Diario papel y web al instante
www.elsuburbanodigi tal.com.ar
Antes que nada, la Información. Antes que todos, El Suburbano

Vecinos de las Torres de Ezpeleta
preocupados por rajaduras en
edificios: Dicen que es culpa del
socavamiento del arroyo Jiménez

  Fuerte preocupación vecinal por el presunto socavamiento del entubado del arroyo Jiménez en Ezpeleta.
Socavamiento que estaría generando fuertes olores y principalmente la rajadura de edificios. Hechos que
pondrían en riesgo la vida de los vecinos.
  El arroyo Jiménez –proveniente de Berazategui- atraviesa por debajo del predio ubicado edificado entre
Esquel y Florencio Varela. Situación que alerta los daños que está produciendo. Los vecinos, aseguran, que las
distintas gestiones municipales fueron alertadas.
  Aparte de la afectación por los fuertes olores contaminantes del ambiente, en el barrio Las Lomas reflejan su
preocupación por los edificios y la erosión. La más afectada en sus cimientos es la Torre 9.
  "Hay que ver si el terreno es apto para que haya una torre. Hay que ver si no se socavaron las bases del
edificio, y confirmar si es una cuestión del movimiento normal de una torre, o si es producto de un movimiento
anormal de la estructura", advirtió un especialista consultado por los vecinos.
  Asimismo, recomendó que "hacer un muro de contención (al arroyo), para fijar esa tierra y así no haya más
desmoronamientos ni movimientos de tierra, y para la torre, mi recomendación como técnico es que realicen un
estudio de estructura, porque si hay paredes rajadas y se desarman los placares es porque hay movimiento de
tierras".
  "Las rajaduras son el aviso, pero cuando colapsa una estructura no te avisa; se colapsa y se cae. Por eso es
algo serio, porque están en riesgo la vida de los habitantes del edificio", dijo el técnico.

PD: Hay un hecho significativo que hasta aquí muy poco se conoce, al menos tres de las torres en cuestión,
unos 8 pisos de altura cada una, tienen los ascensores en desuso porque jamás funcionaron porque se
trababan al ponerlos en funcionamiento.
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Depósito Judicial de Bernal:
Otra vez hubo fuego y el
pedido vecinal de traslado
Una vez más, como el pasado 15 de noviembre de 2021, ardió el pasado fin de
semana, el depósito judicial de Camino General Belgrano y Zapiola en Bernal
Oeste, una "bomba de tiempo" que sigue, como desde hace tiempo, siendo
denunciada por vecinos y entidades de la zona, y hasta ahora nadie hace nada
para frenar tamaña desidia, que siempre esconde sospechas de corrupción y
robo de autopartes.
  Cabe recordar que desde el 23 de noviembre de 2021, tal como viene infor-
mando este medio, mas de 15 entidades y unas 300 firmas le pidieron al HCD
y al Municipio "el desalojo de la guardería judicial", sucediéndose en ese
interín dos nuevos incendios.
  Asimismo, cabe mencionar que el predio perteneciente a un ex frigorífico
INGA tiene un alto grado de contaminación, donde e su interior hay seis
enormes piletones totalmente contaminantes (foto).

Pedido que se repite

Además, hay
seis piletones
contaminantes
hay en el
predio

Lista Unica de color Verde y otra vez
Bienvenido Basalo renueva en
el Colegio de Abogados de Quilmes
  Al cierre de listas en el Colegio de Abogados de Quilmes (CAQ) se conoció que fnalmenbte una
sola lista, la Verde,fue presentada para participar de las elecciones del próximo 6 de Mayo, donde
nuevamente el letrado, Bienvenido Rodríguez Basalo seguirá al frente de la institución.

Lista Completa
PRESIDENTE: RODRIGUEZ BASALO Bienvenido
CONSEJO DIRECTIVO: CONSEJERO/AS TITULARES: WAISMANN, Abraham, CASIMIRO,
Gabriela Alejandra, ALBAYTERO, Maximiliano Carlos; GONZALEZ, Laura; FRAGUEIRO, Christian
Gastón; CONSEJERO/AS SUPLENTES: PICCO, Jorge Roberto; VALEK, Nora Gilda, SANCHEZ,
Gustavo Edgardo. PERRUNE, Marcela Andrea.
TRIBUNAL DE DISCIPLINA: MIEMBROS TITULARES: POLI, Carlos Federico, GALVAN,
Anabella, AYALA, Esteban Arnoldo. MIEMBROS SUPLENTES: ABRIOLA, Carmen, ALIAGA,
Julieta Edith.
CAJA DE PREVISION SOCIAL PARA ABOGADOS DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES:
DELEGADO/A TITULAR: DIAS, Héctor Manuel, DELEGADO/A SUPLENTE: AMEAL, Marina Fernanda.
COMISION REVISORA DE CUENTAS DE LA CAJA DE PREVISION SOCIAL PARA ABOGADOS
DE LA PROVINCIA DE BUENOS AIRES. DELEGADO/AS TITULAR: SALORT, Gerardo.
DELEGADO/AS SUPLENTE: MARTINEZ, Gabriel Adrián.
POR UN PERIODO DE DOS  (2) AÑOS
CONSEJO DIRECTIVO / CONSEJERO/AS TITULARES
MESSINA, Natalia Soledad
MAYER, Osvaldo Jesús
WAMBOLD, Marcela Alejandra
BALMACEDA, José Ramón
POLETTI, Esteban Guillermo
BALDONI, Marcelo Alejandro
CONSEJERO/AS SUPLENTES
ROMERO, Lorena Fernanda
BULLON, Verónica Dora
BARRABINO, María Sol
MARTINETTI, Ezequiel Fernando
LARA ROMERO, María Cecilia

TRIBUNAL DE DISCIPLINA / MIEMBROS TITULARES
RODRIGUEZ BASALO, Domingo

ROUSSEAUX, Mónica Silvia
MIEMBROS SUPLENTES

VIGNOLA, Mara
RAIOLO, Gisela Sofía

DOMINGUEZ, Patricia Marcela
CAJA DE PREVISION SOCIAL PARA ABOGADOS

DELEGADO/AS TITULARES
FRAILE, Mirta Edith; FERNANDEZ, Pablo Ovidio

DELEGADO/AS SUPLENTES
DELLAGIOVANNA, Gisele Fernanda

DI MARIA, Daniel Carmelo
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La Municipalidad de Quilmes se presentó en la Justicia Federal
y pidió que investiguen las acusaciones de un portal sobre
cooperativas "por falsas y maliciosas"; y enfatizó que
"en estos meses nos acostumbramos a operaciones mediáticas"

Por decisión de la intendenta Mayra Mendoza, el municipio de Quilmes se presentó ante la justicia para
pedir que se investigue la denuncia de un portal periodístico que pretende divulgar información falsa y
maliciosa. Por esta razón comunica que:
1) Se ha realizado una presentación ante el Juzgado Federal de Quilmes, competente por materia y territorio,
para que se inicie la respectiva investigación judicial en procura de la determinación de lo sucedido, a los
efectos de despejar todo intento de difamar a esta gestión municipal y sus funcionarios y funcionarias.
2) Mediante la referida presentación se pone a disposición la prueba vinculada a los hechos divulgados,
como así, toda otra que oportunamente fuere requerida por el juzgado interviniente, por resultar este
gobierno municipal y su intendenta las principales interesadas en dar certeza a los vecinos y vecinas sobre
lo sucedido.
Lamentablemente, durante los 28 meses que llevamos de gobierno nos hemos acostumbrado a las
operaciones mediáticas contra esta gestión y en particular sobre Mayra Mendoza, quién conduce, por
decisión de la mayoría de los vecinos y vecinas del distrito, el proceso de transformación de nuestra ciudad
de Quilmes. Ninguna gestión municipal ha sido tan atacada por la prensa opositora como la nuestra, por
esa razón, este gobierno y su intendenta a la cabeza han decidido brindar toda la colaboración que sea necesaria para que los efectivos organismos de investigación, estos son, los
establecidos por la Constitución Nacional y no otros, sean quienes esclarezcan las versiones falsas y maliciosas publicadas en los últimos días.

Apuntado, Sebastián Raspa rompió el silencio y presentó su renuncia
Mediante una carta enviada a los medios, el funcionario Sebastiàn Raspa, rompió el silencio ante la denuncia en un portal de Internet en su contra sobre desvios de fondos y cuentas
off shore.

La carta completa
Ante la publicación de información falsa, maliciosa y tendenciosa por parte del portal El Disenso, que incluye hasta
capturas de pantalla intencionalmente adulteradas, he decidido expresarme por este medio con el fin de proteger el
proyecto político que encabeza la Intendenta Mayra Mendoza de las operaciones mediáticas que quieren ensuciar el
trabajo que se viene haciendo en el distrito, e inhabilitarla a ella de cara al debate público.
De la misma manera, quiero desenmascarar las mentiras allí expuestas que, además de buscar dañar un proyecto
político, también dañan mi buen nombre y el del cooperativismo de trabajo.
En primer lugar, quiero dejar en claro que no soy ni fui parte de ninguna de las cooperativas con las que trabajó el
municipio de Quilmes en la presente gestión. Las capturas de pantalla que incluyen mi nombre como miembro de la
cooperativa La Estrella son absolutamente falsas. Además, no tengo ni tuve cuentas ni participación en empresas en el
exterior. Ni siquiera he viajado a los Estados Unidos en toda mi vida: de hecho, nunca tuve visa para ingresar.
En segundo lugar, quiero resaltar que el trabajo que realizan los más de 350 compañeros cooperativistas en Quilmes es
un trabajo diario, constatable, que se puede ver en las nuevas obras, plazas, en los bulevares, en cada uno de los barrios
del distrito en los que se trabaja día a día. Y por sobre todas las cosas, quiero dejar en claro que las cooperativas son una
fuente de trabajo digno, legítimo y formal, gracias al cual todos los compañeros y compañeras cuentan con obra social,
aportes y toman participación en las decisiones como establece la democracia interna que rige la conformación de toda
cooperativa. Las cooperativas mencionadas tienen una extensa trayectoria en el municipio: existen desde el año 2004,
están inscriptas en el municipio desde hace más de 10 años y trabajaron en todas las gestiones que tuvo el distrito desde
entonces. Y muchas de ellas, además, trabajan en otros municipios.
También, aclarar que todos los trabajos mencionados se enmarcan en la Ley Orgánica Municipal, en la Ley de Promoción de la Economía Social y Solidaria y en las ordenanzas
del Municipio de Quilmes que promueven el trabajo local y la economía social. Las tareas contratadas a las cooperativas fueron ejecutadas en tiempo y forma, y son constatables
por cualquier ciudadano o ciudadana.
Finalmente, ratificar que ninguna de las personas mencionadas en el artículo tiene incompatibilidad entre la función pública y el trabajo en las cooperativas. La publicación
menciona a Martín Bordalejo quien nunca fue funcionario de la gestión de Quilmes.
En vista de esto, tomo la decisión de poner a disposición de nuestra intendenta mi renuncia indeclinable al cargo de Subsecretario de Hábitat porque formo parte de un proyecto
político al que se quiere ensuciar sin razón a través del ataque sistemático a quienes formamos parte del mismo. Un gobierno que está llevando adelante una transformación como
nunca pasó anteriormente en Quilmes. Un gobierno que tiene al frente a una Intendenta que está cerca de la gente y lejos de los grandes medios de comunicación, que es lo que
no toleran. Ninguna gestión municipal en la Argentina enfrenta un nivel de operaciones mediáticas y persecuciones como lo hace Mayra Mendoza en Quilmes.
Por eso no voy a prestarme al daño que pretenden causar aquellos que creen que pueden conseguir en los medios lo que no logran a través de las urnas. Vamos a seguir
fortaleciendo el trabajo cooperativo porque no tenemos nada que esconder. Nos pondremos a disposición de la justicia para que se aclare definitivamente esta farsa montada
sobre mentiras y vamos a iniciar acciones legales contra el medio El Disenso para que responda por sus ataques basados en calumnias y agravios.                     Sebastiàn Raspa

mailto:elsuburbano@speedy.com


Miércoles 27 de Abril de 2022El Suburbano

elsuburbano@speedy.com.ar Pág. 5

EL SUBURBANO

Centro Autorizado Lavalle 738,
Quilmes / 4253-2734

Nuevamente llega la Feria de
las Colectividades en Quilmes;
será los días 6, 7 y 8 de mayo

El Municipio de Quilmes invita a celebrar la Fiesta de las Co-
lectividades de Quilmes que se desarrollará los días 6, 7 y 8 de
mayo en la plaza Aristóbulo del Valle (Carlos Pellegrini y Vicente
López), de Quilmes Oeste, con entrada libre y gratuita.
  Vuelve el tradicional evento gastronómico y cultural que contará
con más de cien stands con comidas típicas y artesanías de los paí-
ses del mundo, shows en vivo de bailes y música representativa de
las diversas culturas e identidades.
  En esta edición también habrá una carpa cultural destinada a
muestras, presentaciones de libros, charlas, talleres, clases de cocina,
y mucho más.
  Por tres días consecutivos -viernes a domingo- desde las 12 hasta
las 22, los y las vecinas podrán encontrarse para festejar junto a las
colectividades de nuestra ciudad. La edición 2022 es organizada por
la Municipalidad de Quilmes y el Consejo de Colectividades,
institución que nuclea a las principales organizaciones de origen
migrante del distrito.

HCD: El Pejerrey debe esperar nuevo pique
 Lo que se esperaba que iba a ser una sesión candente, con fuertes cruces entre oficialistas y opositores,

finalmente no sucedió. El cuerpo transitó la última ordinaria del mes con total amabilidad y sin debates candentes.
  Luego que se retirara el megaproyecto de concesión de parte del predio del Pejerrey Club y volviera a
comisión para ultimar unos detalles que lo hacían poco específico, los ediles aprobaron sobre tablas la declaración
de interés al monumento Indio Quilmes.
Anteriormente, el presidente de la bancada de Juntos por el Cambio, Ignacio Chiodo, solicitó al Ejecutivo que
informe los cargos ocupados por Sebastián Raspa y los contratos existentes de cooperativas mencionadas en
el informe del portal periodístico. Minuta de comunicación que fue rápidamente acompañada por el Frente de
Todos.
  Al tomar la palabra el presidente del bloque del Frente de Todos, Ariel Burtoli, aseguró que "queremos que se
investigue el tema para que se aclare cualquier inquietud porque se quiere empañar la gestión de la intendenta
Mayra Mendoza. No hay nada que esconder. Las obras están en los espacios públicos. Hay que recordar cómo
estaban antes y cómo están ahora. El Gobierno municipal no tiene nada que esconder".
  Posteriormente, la concejal Patricia Capparelli solicitó más seguridad en el Cementerio Municipal.
Sin más que tratar, finalizó la sesión.

Una obra esperada por los vecinos

Se inició la  repavimentación de
la avenida San Martín en Solano
Comenzó la obra de puesta en valor

y repavimentación de la avenida San
Martín entre Donato Álvarez y Ca-
mino General Belgrano. Obra que
tiene como objetivo mejorar la cir-
culación vehicular y peatonal de los
cientos de vecinos.
  Desde la Secretaría de Desarrollo
Ur-bano y Obra Pública, a cargo de
Ceci Soler, indicaron que esta ini-
ciativa contempla un trabajo integral
en un total de 3 kilómetros, que in-
cluyen las obras hidráulicas, veredas,
rampas, refugios para colectivos y el
recambio de luces por luminarias LED.
  También, a partir de esta tarea, se
mejorará la vinculación de sectores del Sur del Conurbano como lo son Temperley, Adrogué y Llavallol, con el
sector sudeste de Quilmes y Berazategui. A su vez, se asegurará el correcto ingreso de los servicios esenciales
al lugar como ambulancias, bomberos, policía, recolección de residuos, entre otros.
  Además, se prevé la ejecución de veredas en toda la traza y la reconstrucción de sumideros y/o cámaras de
inspección, como también el recambio de cañería de los desagües pluviales existentes en caso de ser necesario,
y la señalética correspondiente en toda la avenida.
  Esta medida forma parte de uno de los 30 compromisos que asumió la intendenta Mayra Mendoza al inicio de
su primer mandato el 10 de diciembre del 2019. Para conocer los avances de cada uno de ellos, los interesados
e interesadas pueden ingresar en: https://quilmes.gov.ar/compromisos/index.php
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Quilmes

Pérez Valdez y Portillo buscan dar
el batacazo en Suteba Quilmes
El próximo 11 de Mayo hay elecciones en Suteba. En
Quilmes por más de 30 años lidera la Multicolor, y la lista
de la Unidad, la Coherencia y la Lucha Colectiva
encabezada por Fabiana Pérez Valdez y Romina Portillo,
buscan dar el batacazo.
"Ante una ruptura inminente de estás agrupaciones que
conforman la conducción del Suteba Quilmes, la Lista
Celeste en unidad con otras, presenta el FUD Quilmes,
como propuesta innovadora para el Sindicato que abarca
a más del 65% de los Docentes en la Provincia de Buenos
Aires", explicaron.
La CTA Autónoma Quilmes presente
en un importante acto de la UTPE
La CTA Autónoma de Quilmes participó del acto donde la
UTPE (Unión Trabajadores de la Pastoral Evangélica) firmo
su acta fundacional como organización a nivel nacional
integrando la CTA Autónoma Nacional.
Participaron del acto el Secretario General Adjunto de la
CTA Autónoma Nacional,  Hugo Cachorro Godoy, junto
con los Secretarios Generales de la CTA Autónoma de la
Provincia de Buenos y de Quilmes, Oscar De Isasi y Claudio
Arévalo, respectivamente junto con las nuevas autoridades
de la UTPE, cómo lo son Claudio Bravo su Secretario
General y Sonia Alegre Secretaria General Adjunta.
Arévalo destacó la importancia "de seguir construyendo
unidad con todos aquellos y todas aquellos que ven en la
necesidad de otros y otras, un derecho. El 'Colo' De Isasi
enfatizó en qué "la incorporación de las organizaciones de
la fe y sus trabajadoras y trabajadores son una muestra
más de que nuestra central es la que agrupa a quienes
sueñan con la posibilidad de construir una sociedad con

El rumor sobre los inversores del Pejerrey pasa por Baxar: ¿Quiénes son?
Apenas El Suburbano supo del proyecto a aprobarse en pocos días más sobre la concesión del

Pejerrey Club, se conoció que entre los potenciales inversores està la gente de Baxar Mercado, que
hace un tiempo se instaló en la ciudad de La Plata con un éxito notable.
  En la capital bonaerense, Baxar tiene 3.000 m2 y 35 locales distribuidos en dos plantas y grandes
espacios al aire libre, instalándose en uno de los barrios con más desarrollo comercial, gastronómico
y cultural de la ciudad.
 Se trata de un corredor gastronómico que desde febrero de 2021 brinda la experiencia de probar
diversas culturas y conocer los sabores locales.
¿Quién es el dueño de Baxar La Plata?
  A cargo de semejante obra está el ya fuerte 'Grupo A Punto', dueños de más de 15 locales gastro-
nómicos platenses, quienes invirtieron $150 millones y generarán más de 600 puestos de trabajo.
  "Estamos evolucionando hacia un cambio de vida saludable, natural y a la medida de nuestro ritmo
de vida", señalan.

Con nuevo espectáculo, la Murga "5 Pal' Peso" vuelve al Roma
El próximo viernes, 29 de abril, a las 20 horas, la murga "5 Pal´Peso" vuelve a subir al escenario del Teatro Roma, esta vez

para estrenar su nuevo espectáculo, "El futuro llegó".
  En esta nueva producción, un viajero temporal aparece en un futuro algo lejano, aunque no tan desconocido. Allí, es recibido
y guiado por La Voz del Futuro. Junto con la audiencia, se embarcará en una aventura donde veremos la neo-televisión para
conocer a Rodolfina Barili-Pérez, nos informaremos acerca de ¿nuevas? teorías conspirativas, visitaremos el conurbano del
futuro y nos encontraremos con carpinchos revolucionarios de las tierras inhóspitas de Nordelta.
  En este show se combinan distintas disciplinas, como canto, teatro y comedia. Al igual que las murgas de Uruguay, 5 Pal'Peso
respeta la estructura de sus espectáculos, con una temática que se sostiene a lo largo de la función. Atravesada por un hilo
conductor, va mostrando distintas escenas cotidianas representadas con humor y sátira, crítica social, etcétera.
Trayectoria de la Murga

  Este show es el sexto trabajo de esta murga estilo uruguaya formada en Quilmes en 2012. Le precedieron "Elecciones" (2013) y luego "Maldición" (2015), "Un circo" (2016), "Suerte"
(2017) y "A todo o nada", estrenada en el verano de 2020, previo a la pandemia. Con estas producciones, la murga hizo presentaciones en distintos espacios populares y grandes
teatros del conurbano bonaerense y de capital, además de giras por la costa atlántica. Durante la pandemia, lanzaron tres canciones en distintas plataformas. La primera fue "Memoria",
del grupo "Árbol", en clara alusión al Día de la Memoria. Luego, una versión de "Pabellón Séptimo", del Indio Solari. Y finalmente, junto al "Mono" Fabio, el vocalista de "Kapanga",
reversionaron el clásico "Postal".
 En vivo, la murga está conformada por un coro de 15 personas, 3 percusionistas y un director musical, acompañados de un renovado vestuario, maquillaje y puesta en escena.
  La función de "El futuro llegó" es el próximo viernes 29 de abril, a las 20 horas, en el Teatro Roma, Sarmiento 109, Avellaneda. Entrada general: 500 pesos, por Plateanet.

trabajo digno, Soberanía y producción sustentable que nos
permitas llevar dignidad a cada uno y cada una de las
habitantes de este suelo".
Sobre el final "Cachorro" Godoy dio la bienvenida a las y
los trabajadores de la pastoral social evangélica y expresó,
que la CTA Autónoma "no sólo es un espacio de resistencia,
sino que es un espacio donde la creatividad de los seres
humanos que componen cada uno de los espacios que se
organiza en esta central hace que los sueños de una patria
justa y sin hambre sea posible, además de sostener que
debemos seguir construyendo la fuerza popular para dar
las peleas que nos permitan mejorar la vida de todos y
todas".

Procesados confirmados
El Tribunal de Casación Penal confirmó el procesamiento
de los ex funcionarios Guillermo Robledo, Roxana González
y Alejandro Tozzola, funcionarios que formaron parte del
gobierno del ex intendente Francisco "Barba" Gutiérrez.
La causa se inició en el año 2012 contra el ex Intendente
Francisco "Barba" Gutiérrez y sus funcionarios Alejandro
Tozzola (Secretario de Hacienda) Guillermo Robledo
(Secretario de Producción), y Roxana Gonzalez (Secretaria
de Obras Publicas) por los delitos previstos en los artículos
248, 249, 261 y 262 del Código Penal, por su actuación en el
marco del programa "Argentina Trabaja" llevado adelante
en el Municipio de Quilmes.

La denuncia busca esclarecer la responsabilidad penal
ante las presuntas irregularidades detectadas en el manejo
de las Cooperativas.

El 'Beve' Basalo quería
competir con alguien
"Estamos muy contentos, pero nos hubiera gustado poder
hacer un triunfo abrumador". Así se refirió el presidente
del Colegio de Abogados de Quilmes-Berazategui-Flo-
rencio Varela, Bienvenido Rodríguez Basalo al ser
consultado sobre la presentación de la Lista Verde que
vuelve a consagrarse por los próximos cuatro años al
frente de la prestigiosa institución.
"Es importante la presentación de la Lista Verde abarcando
los tres departamentos judiciales (Quilmes-Berazategui-
Florencio Varela) y sobre todo –principalmente- a los
jóvenes les asegura que el Colegio va a seguir por el
mismo sendero cuatro años más. Estamos muy contentos
y nos hubiera gustado poder hacer un triunfo abrumador,
pero bueno, no pudo ser", dijo.
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PAMI Quilmes informa
sobre vacunación
y nuevos prestadores
  El Programa de Atención Médica Integral (PAMI) informa que el
11 de abril comenzó la campaña de vacunación antigripal 2022, que
como todos los años lleva adelante el Estado Nacional y ahora tiene
al PAMI en un lugar prioritario en la distribución de las vacunas.
Los afiliados y afiliadas mayores de 65 años no necesitan orden mé-
dica ni turno, ya que concurriendo a cualquier farmacia y presen-
tando el DNI y la credencial de afiliación pueden acceder a la vacuna
antigripal. Sólo en el caso de los menores de 65 años, con algún
factor de riesgo, se solicita la orden médica para que puedan
vacunarse.
  La UGL XXXVII Quilmes, sede regional del PAMI, cuyo titular es
Fernando Rubino, llevará adelante un abordaje territorial de la vacuna
antigripal que en una primera instancia tiene por objetivo a las
personas afiliadas que viven en residencias de larga estadía y a los
trabajadores y trabajadoras de esos establecimientos. También se
realizarán operativos para acercar la vacuna a los distintos barrios,
en articulación con el Municipio en el marco de los operativos Quilmes
Cerca, donde los vecinos y las vecinas pueden realizar trámites y
consultas de forma descentralizada.
  Desde esta sede regional también informaron que continúan
sumando nuevos centros de salud para la atención de las personas
mayores de la ciudad, habiendo incorporado en el último mes el
Centro Oncoplástico Bernal,  el Centro de Gastroenterología Sagrado
Corazón de Jesús, y el Centro Integral de Cardiología de Solano.
Estos establecimientos de excelencia atienden en forma 100% gratuita
a los afiliados del PAMI, y se suman al Sanatorio Modelo Quilmes, el
Instituto Barrancas, Galuck SAS, el Centro de Enfermedades
Reumáticas CER, y varios consultorios particulares de especialidades
médicas incorporados gracias a la nueva modalidad de PAMI "La
Libertad de Elegir".
  Para acceder a esta forma de libre elección de médicos y médicas
especialistas y centros de diagnóstico por imágenes, es clave que
los afiliados utilicen la nueva cartilla de prestadores accediendo  a
través de la aplicación PAMI para celulares o bien mediante la web
entrando a https://www.pami.org.ar/cartilla

El Mercado de Productores Familiares
nuevamente en Quilmes este 28 de abril
El Municipio de Quilmes informa que el 28 de abril va a estar llegando nuevamente al distrito de Quil-

mes el Mercado de Productores Familiares, llevado adelante por el Ministerio de Desarrollo de la
Comunidad de la Provincia de Buenos Aires, en conjunto con la Comuna. En los distintos puntos de venta
se ofrecerán carnes, verduras, frutas, lácteos, pastas y panificados a precios populares.
  En Quilmes se llevará adelante el sábado 23 de abril, en el Centro de Integración Comunitario (CIC)

Agustín Ramírez, ubicado en Ca-
mino General Belgrano 1893 entre
calle 812 y arroyo Las Piedras, de
Quilmes Oeste; y el jueves 28 de
abril, en el Centro Cultural Merc-
edes Sosa, sito en Lamadrid 1901,
esquina avenida La Plata, en Quil-
mes Oeste. En ambos casos, el
horario de atención será de 10 a 14.
  El Mercado de Productores Fami-
liares forma parte del programa
ministerial de Alimentación Sana,
Segura y Soberana, y se realiza en
distintos municipios de la Provin-
cia. Además está abierto a toda la
comunidad y permite establecer
una relación directa, sin interme-
diarios, entre comprador y  productor.

La Mutual de Trabajadores Municipales suma
nuevos servicios gratuitos para afiliados
  La Mutual de Trabajadores Municipales de Quilmes, que comanda Ricardo Terrizano, sigue sumando
nuevos servicios gratuitos para sus afiliados .
Según informando ya dispone un seguro de sepelio gratuito para aquellos afiliados directos que tengan su
cuota al día, y haber pasado por la sede de la Mutual (Brandsen 187, de 9 a 16 horas de lunes a viernes /
/ Telefono: 4224:4801) para firmar la póliza.
  Agregaron que este nuevo servicio "se realizará de forma gratuita cubriendo u. radio de 30 kilómetros
del domicilio".

La Mutual ofrece a sus afiliados servisos médicos, tales como: Traumatología,
Clínicos, Odontología, Pediatría, Cardiología, Otorrinolaringología, Derma-
tología, Oftalmología, Fonoudiología, Reumatología, Psicología, Nutricionista,
Análisis Clínicos, Nutrición y Diabetes.
Como así ofrecen paquetes tursísticos a diversos puntos del país, créditos
personales, asesoramiento jurídico, etcétera.
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Las 10 reflexiones del Movimiento Evita Bonanerense
Diez reflexiones quiso dejar el Movimiento Evita de la Provincia de Bueios Aires, despues del cierre del Pre Congreso.

1) Resulta evidente que el Movimiento Evita se ha transformado en la principal herramienta
de participación política para hombres y mujeres humildes de nuestro pueblo.
2) El Movimiento Evita ha logrado ser el vector principal del reagrupamiento del bloque
de fuerzas sociales (economía popular) desde el cual hoy se ha posible repensar una
nación trabajadora.
3) Este Pre Congreso provincial graficóque a la capacidad de movilización de masas en
CABA, el Conurbano y otras grandes ciudades como Mar del Plata, el Movimiento Evita
ha logrado sostener una inserción y desarrollar organización en casi todos los distritos
bonaerenses (alrededor de 120 de los 130 distritos).
4) El proceso previo al pre Congreso, que implicó la realización de 7 plenarios (por sección
electoral y docenas de plenarios distritales) evidenció asimismo que se ha logrado combinar
un gran despliegue por abajo con una buena posibilidad de ejercitar grados de
centralización.
5) La elaboración de numerosos documentos políticos previos ha mostrado también gran
capacidad de elaboración teórico-politico sobre las bases de una intensa práctica cotidiana.
6) La gran cantidad de mujeres y la arrolladora presencia juvenil (junto a "veteranxs" de
los noventa, los ochenta e incluso algunos setentistas), da cuenta de una fuerza que se
renueva y comienza a expresar en sus ámbitos fundamentales de elaboración y decisión
política lo que su fuerza expresa en la vida diaria (donde mujeres y jóvenes son
protagonistas).
7) La presencia del presidente Alberto Fernández sosteniendo desde el escenario una
remera de la UTEP muestra una gran astucia para comprometer en la estrategia de
institucionalización de la economía popular a quienes permanecen en la cúspide del
poder estatal.
Las figuras que sostuvieron la palabra desde el escenario (Mariel Fernández; Cholo
Ancona; Colo Cubría; Ceci Barros; Leo Grosso; Alex Roig; Juan Manuel Abal Medina)
expresan una mezcla inédita y potente para una fuerza popular: una intendenta del
Conurbano que surgió de la construcción barrial; un diputado nacional (uno de los más
jóvenes en al historia de Congreso) emergente de la lucha contra la violencia institucional

que levanta las ban-
deras de la diversidad
sexual; una piba de
los barrios más humil-
des de CABA que se
transforma en militan-
te feminista y termina
siendo candidata a
diputada y responsa-
ble nacional de orga-
nización de su fuerza
politica; un ex jefe de
Gabinete de los años
kirchneristas; un so-
ciólogo francés que hoy dirige el INAES; una mujer de provincias que termina siendo
diputada provincial y codirige al Movimiento en la provincia más numerosa del país; un
militante que viene de los pequeños grupos que resistieron en los noventa y fundaron el
movimiento piquetero.
9) El compromiso auténtico y sentido con los últimos de los últimos de la fila que se
expresó tanto en las palabras de Mariel como de Emilio.
No es común (sobre todo cuando no hay cámaras de televisión) escuchar que dirigentes
se dirijan con tanto amor hacia quienes más sufren en esta sociedad. Mariel citando a
Yenny y el trabajo que implicó obras para evitar nuevas inundaciones en Moreno. Pérsico
nombrando a quienes fueron asesinados y a quienes hoy permanecen en las cárceles no
por motivos "políticos", sino por ser pobres? Y en la pobreza, sumergirse en las adicciones
o resolver sus vidas por medio del delito.
10) Más allá de los debates sobre situación internacional, Latinoamericana y nacional o
de las caracterizaciones más o menos ajustadas sobre los posibles cursos de acción
política general para los años que se vienen, el pre Congreso de la Provincia de Buenos
Aires (realizado en simultáneo con otros tantos pre Congresos que agruparon a todas las
provincias del pais), asumió tres grandes desafíos para los tiempos por venir:
* Fortalecer (cualificar) al Movimiento Evita como estructura militante de nuestro pueblo.
* Profundizar la unidad del bloque de fuerzas sociales principal de esta etapa histórica (la
economía popular).
* Realizar esfuerzos por sostener la unidad del Frente de Todos pero en simultáneo
construir la propia voz de los Movimientos Populares.
"No es poco, teniendo en cuenta que desde hace cuatro décadas aún buscamos reponernos
de la gran derrota histórica que las clases dominantes asestaron a nuestro pueblo con la
última dictadura cívico-militar", enfatizaron.
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El Congreso Provincial de Salud en
Mar del Plata tuvo a la Fundación
San Mateo como invitada especial
La Ciudad de Mar del Plata fue es-
cenario del Congreso Provincial de
Salud donde Autoridades sanitarias
de la Provincia y de la Nación se reu-
nieron con el objetivo de delinear un
sistema sanitario integrado y una
agenda pospandémica, donde por
primera vez una comunidad tera-
péutica como Fundación San Mateo
fue invitada a participar de tan im-
portante evento.
  Por primera vez que una Comunidad
Terapéutica es invitada a participar
en el COSAPRO, mostrando así un
trabajo de Integración en el Sistema
de salud de la provincia de Buenos
Aires.
  Cabe destacar que a lo largo de
cuatro jornadas, participaron autoridades sanitarias de 135
municipios, nacionales y mas de 14.000 personas.
  En el evento se debatió sobre presentación de innovaciones
tecnológicas, apreciaciones sobre financiamientos en el
sistema de salud, aprendizaje epidémico en tiempos de pan-
demia, y los desafíos para la reforma en el modelo de atención
a la salud mental, entre otros.
  Además, durante la asamblea, se indicó que las autoridades
consensuaron un acta de acuerdo titulada 'Carta por un Sistema
de Salud Integrado y Fortalecido'. Esto con el objetivo de lograr
un sistema de salud integrado, reforzado en sus coberturas y
capacidad resolutiva, orientado a garantizar el derecho a la
salud.

"Las Comunidades Terapéuticas nacieron como
alternativa a la mirada manicomial  y restituyen derechos"
  Javier Silberman, titular de la Fundación San Mateo, se mostró orgulloso por la invitación: "Esto es realmente
importante, ya que es la primera vez que una comunidad terapéutica, alguien que no es realmente del sistema
de salud propiamente dicho, es invitado a participar para hablar de un sistema integrado por completo".
Asimismo, Silberman ratificó que las "Comunidades Terapéuticas nacieron como alternativa a la mirada
manicomial  y restituyen derechos".

Recompensa de hasta
5 millones para hallar el
cuerpo del abogado Altamura

 El Ministerio de Seguridad de la Provincia ofrece una recompensa
de entre 2.500.000 y 5.000.000 de pesos para toda persona que aporte
información fehaciente para encontrar el cuerpo de Salvador Altamura,
el abogado de Quilmes desaparecido que se presume fue víctima de un
homicidio en julio de 2020.
  Las personas que quieran aportar la información requerida "deberán
presentarse ante los Fiscales Generales de Cámara de los distintos
Departamentos Judiciales de la Provincia" o ante la fiscalía a cargo de
la causa, que es la Unidad Funcional de Instrucción y Juicio (UFIJ) 7
de Quilmes, sita en avenida Hipólito Irigoyen 475, quinto piso.
  El teléfono de la fiscalía es (011) 4350-3650, internos 1185, 1182 y 1186,
y su correo electrónico, ufi7.ql@mpba.gov.ar.
  Otra alternativa es presentarse ante la Dirección Provincial de Registro
de Personas Desaparecidas, ubicada en la calle 2 entre 51 y 53, Oficina
N° 118, de la ciudad de La Plata, y cuyos teléfonos son (0221) 4293091
y 4293015, de lunes a viernes de 8 a 18.
  El organismo aclaró que para quienes puedan colaborar y soliciten la
recompensa, se garantiza “estricta reserva de identidad”.
  Altamura fue visto por última vez el 13 de julio de 2020, aproximadamente
a las 17.08 horas, en las inmediaciones o en el galpón situado en la calle
Rodríguez Peña 1210 de Bernal, con el único detenido que tiene la
causa, Darío Rubén Dening.
  La justicia sostiene que Dening “a fin de preparar su posterior accionar
ilícito y con el propósito de lograr su impunidad le dio muerte a
Salvador Altamura”.
  Para la fiscalía, Dening, luego de asesinar a Altamura, a quien conocía
de adolescente, tomó la motocicleta de la víctima y se dirigió hacia su
departamento ubicado en la calle 25 de Mayo 217, de Quilmes, donde
"se apoderó ilegítimamente de una suma de dinero no especificada y
un arma de fuego calibre 9 milímetros", propiedad de la víctima.
  Una de las pruebas que remarcó la fiscalía fue que luego de la
desaparición del abogado, Dening adquirió un televisor, dos celulares
y se halló un comprobante de pago para un estudio de abogados por
la cifra de cinco mil dólares.
  Y al momento de ser detenido, mientras intentaba ingresar a la provincia
de Entre Ríos, el imputado tenía en su poder la suma de 386.662 pesos
y 31.500 dólares, y vestía una campera que era de Altamura.

Cursos de idiomas de la UTN Avellaneda
 Está abierta la inscripción a los cursos regulares de idiomas que dicta la Facultad Regional Avellaneda de

la Universidad Tecnológica Nacional, organizados desde el Centro de Idiomas, dependiente de la Secretaría
de Cultura y Extensión Universitaria.
  La oferta incluye distintos niveles de-Inglés (pre-inicial, inicial, elemental, intermedio, intermedio superior y
avanzado); -Alemán (inicial, elemental e intermedio);-Portugués (inicial, intermedio y avanzado);-Francés (inicial,
intermedio, avanzado y superior); -Italiano (inicial, intermedio, intermedio superior y avanzado); -Chino (inicial).
  Cada nivel tiene una duración de 9 meses y se ofrece la posibilidad de realizar test de nivelación. Los cursos se
dictarán en distintos horarios: mañana (9 a 13 h), tarde (14 a 18 h) y noche (18 a 22 h), con clases presenciales.
  La capacitación está dirigida a toda la comunidad. Para inscribirse, ingresar en https://extensionfra.com.ar/
courses_group/idiomas/ o comunicarse vía mail a aulasvirtualesidiomas@gmail.com
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CLINICA PRIVADA DEL NIÑO Y LA FAMILIA

Provincia presentó el programa MESA Bonaerense
para la seguridad alimentaria de niños y adolescentes
El gobernador Axel Kicillof, encabezó junto al diputado nacional Máximo Kirchner, el
ministro de Desarrollo Social de la Nación, Juan Zabaleta, y el ministro de Desarrollo
de la Comunidad bonaerense, Andrés Larroque, la presentación del Programa MESA
Bonaerense, una iniciativa que busca garantizar la seguridad alimentaria en los sectores
de mayor vulnerabilidad social. Acto que se desarrollò en Florencio Varela, con la
participación del jefe de Gabinete, Martín Insaurralde; la directora ejecutiva de la ANSES,
Fernanda Raverta; la ministra de Gobierno, Cristina Álvarez Rodríguez; el director
general de Cultura y Educación, Alberto Sileoni; y el intendente local, Andrés Watson.
  Desde el Parque Recreativo, Deportivo y Cultural Thevenet, Kicillof subrayó que "cuando
llegó la pandemia, implementamos los módulos alimentarios para sostener la asistencia
del Servicio Alimentario Escolar (SAE) en un contexto en el que no había presencialidad.
Desde entonces, los chicos y las chicas concurren a las escuelas para buscar módulos
que permitan continuar tanto con su educación como con su alimentación", señaló y
agregó: "Las escuelas no solo imparten educación, sino que son el centro de la comunidad
en la provincia de Buenos Aires, donde se acompaña, se alimenta y se crea ciudadanía".
  Además, el Gobernador afirmó que "decidimos sostener la asistencia alimenticia durante
las vacaciones y empezamos a darle dignidad a la prestación. En 2019 se destinaban 720
millones de pesos por mes al SAE, mientras que con este programa vamos a estar invirtiendo
más de 11.189 millones de pesos mensuales, aumentando tanto el monto por ración como
la cantidad de beneficiarios, expresó.
  El programa Módulo Extraordinario para la Seguridad Alimentaria (MESA) consiste en la
entrega de un módulo alimentario mensual que alcanza a más de dos millones de familias
de niños, niñas y adolescentes que asisten a los 11 mil comedores escolares que funcionan
en los establecimientos educativos incluidos en el Servicio Alimentario Escolar (SAE).
  En tanto, Larroque enfatizó que "con el nuevo programa de seguridad alimentaria, vamos
a institucionalizar una política que nos permitió entregar ya 44 millones de módulos y se
transformó en columna vertebral de la asistencia en la provincia de Buenos Aires. Cuando
llegamos en 2019, se destinaban al SAE cerca de ocho mil millones de pesos anuales:
ahora, con el esquema tradicional y la implementación del programa MESA, alcanzamos
una inversión anual de 111 mil millones de pesos", indicó.
  El SAE se sostuvo de manera regular durante la pandemia y los meses de receso escolar,
ahora, a partir del aporte de la Nación para fortalecer la seguridad alimentaria, se com-
plementará con el programa MESA, llevando la asistencia a más de dos millones de alum-
nos y alumnas.
  En ese sentido, Zabaleta resaltó: "Hoy le venimos a decir a 2.032.000 chicos y chicas
bonaerenses que se van a alimentar mejor, que vamos a seguir cuidándolos y trabajando
todos juntos para invertir en políticas sociales que beneficien a quienes más los necesitan.

Este es el camino que vamos a seguir transitando, reforzando los ingresos de los que
menos tienen y sosteniendo a los trabajadores", agregó.
  Asimismo, Watson resaltó que "la educación incluye, iguala y hace al futuro de nuestros
niños y niñas, pero para lograr ese objetivo tenemos que brindar comida desde el jardín
porque no se puede aprender con hambre. Allí es donde estuvo la gestión y la decisión
política de duplicar no solo los cupos sino la cantidad de cada vianda y módulo
alimentario", dijo y añadió que "la unidad es para eso: los tres niveles de Gobierno
luchando para reivindicar los derechos del pueblo trabajador".
  Los beneficiarios del programa recibirán también un cuadernillo que cuenta con infor-
mación nutricional y una guía de recetas saludables confeccionados por el equipo de Nu-
trición y Calidad de los Alimentos del Ministerio de Desarrollo de la Comunidad.
  Por último, Kicillof destacó que "con el regreso de la presencialidad plena y la apertura
de todos los comedores escolares, decidimos sostener el módulo extraordinario para
garantizar la alimentación de más de dos millones de bonaerenses y apuntalar el comercio
y las economías locales. El compromiso del Estado de la Provincia por el bienestar de
nuestro pueblo es inclaudicable: vamos a seguir trabajando día a día para mejorar la
calidad de vida de los y las bonaerenses", concluyó.
  Estuvieron presentes autoridades nacionales, provinciales y municipales; intendentas
e intendentes bonaerenses; legisladores y dirigentes de sindicatos y organizaciones
sociales.
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CENTRO DE GASTROENTEROLOGÍA

Este Centro Médico
atiende afliados de...

ALQUILER Y VENTA / ATENDEMOS TODAS LAS OBRAS SOCIALES

Siguen los problemas para el ex
Presidente de la Cámara de Diputados
de la Provincia de Buenos Aires
Manuel Mosca "está
procesado por el delito de
abuso sexual simple", dijo
la abogada de las víctimas

  Claudia Gatti, abogada de dos mujeres que denunciaron en diciem-
bre de 2021 por el presunto delito de abuso sexual al ex presidente
de la Cámara de Diputados de la Provincia de Buenos Aires, Manuel
Mosca, aseguró este viernes que se encuentra procesado en una
causa que tramita en Capital Federal y por la cual se ordenó un em-
bargo preventivo de sus bienes por la irrisoria suma de 200 mil pe-
sos.
  En una rueda de prensa que brindó en Bolívar, de donde son las
víctimas y el denmunciado, la letrada sostuvo que "la Cámara Nacional
de Apelaciones en lo Criminal y Correccional de la Capital Federal, en
la causa 31897/2019, en fecha 23 de marzo de 2021 confirmó el pro-
cesamiento de Ángel Manuel Mosca por el delito de abuso sexual
simple", luego de una denuncia de identidad reservada, y además
"ordenó el embargo preventivo de sus bienes por 200 mil pesos".
  De esa forma, prosiguió Gatti, "se ordenó elevar la causa a juicio
oral y público por ante el Tribunal Oral en lo Criminal 7 de la Cámara
Nacional de Apelaciones en lo Criminal y Correccional", mientras
que actualmente "se encuentra en el Juzgado Nacional Criminal y
Correccional  52, secretaría 60, para su elevación".
  "Esto explica la ferocidad con la que han actuado contra Marilina
(Cattaneo, una de las denunciantes), porque el imputado, hoy
procesado Ángel Manuel Mosca, no puede tener un mínimo desliz
con la Justicia porque va preso", aseveró la abogada.
 Cabe mencionar que en el 2011 y en años sucesivos, eran pocos los
medios que se atrevían a mostyrar las denuncias en contra de Mosca.
El Suburbano fue uno de los que mostró las primeras denuncias
contra el ex poderoso diputado.

Centro Integral de Lubricación
y cuidado de su vehículo

• 20 años de experiencia a su servicio
• Todas las marcas • Nacionales e Importados

A. Baranda 54 esq. Jujuy - Quilmes (B1878DKP)
 Tel./Fax: 4252-9999
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Berazategui estrenó Galería de Arte
El arte ha sido siempre un refugio y una forma de expresión que asegura compartir con otros nuestra sensibilidad. Apostar a la

pintura es un canto a la esperanza en tiempos de dudas, de angustia y de dolor. Mucho de eso nos ha dejado la Pandemia. Sin
embargo, luego de tanta distancia surge la posibilidad del encuentro y si es en torno a bellas pinturas el resultado es, sin duda, una
experiencia placentera.
  Es por eso que la apuesta de la recientemente ignaugurada GALERÍA DE ARTE PIAMONTE en Mitre 690 se vuelve valiosa en
Berazategui. Descubrimos allí, en pleno corazón gastronómico, un espacio para los artistas del conurbano que, bajo la mirada atenta
de María Rizzo y Ezequiel Brizuela, participaron de la primera muestra del lugar. Sus organizadores convocados por los propietarios
de Piamonte se dieron el lujo de reunir a Alicia Goranc, Amalia Ampolo, Bibiana Faraguto, Cristina Zapata, Daniela Ibañez, Edith
Lozano, José Lo Russo, Mariela Pausich, Mirta Islaz, Norma Cistaro, Pablo D. Montagna, Rosana Decoud, Sergio Dzyhajlo y Silvia
Manzur. Todos con sus trazos llenaron de color una sala que promete ser espacio vivo para el arte local. Corona esta iniciativa un artista
de lujo: Ludovico Pérez, quien se convierte en invitado de Honor que engalana la muestra con su trayectoria.
  Las obras estarán expuestas desde el 8 de abril hasta el 20 de mayo y la galería puede visitarse gratuitamente en la parte posterior del
comercio desde las 10 hasta las 20 horas. Allí encontrarán una fiesta de colores y texturas que dan vida a distintos paisajes y
personajes. Los sentidos se estimulan también por el perfume a café que ronda el ambiente. Un lugar ideal para el placer estético y para
dejar que las emociones fluyan frente a las múltiples representaciones. Un bandoneón invita a recrear momentos tangueros, un barco
nos lleva a pensar en nuestros inmigrantes y un rancho nos propone vivir la alegría de un festejo popular. La paz del cielo celeste se
despliega en varias obras que se mezclan con la incipiente sonrisa de John Lennon lograda a través de complementar la pintura con
elementos poco usuales como ganchos de carpetas, tuercas y tornillos. Hay mucho más por descubrir... sorprendete.

 Eliana Klostchan

Prof.Ezequiel Brizuela y Maria Rizzo,
Coordinadores. Como fondo
obra de Ludovico Perez.
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